
 

 

 

５月 2１日に 1・2・5年生と、たんぽぽ学級が、サツマイモの植えつけを行いまし

た。JA様や地域の方々のご指導の下、作業を行いました。植えつけに際して、地域

の方から、太陽の光を十分浴びるよう、南向きに斜めに植えることなどを教わり、子

どもたちはていねいに植えつけていました。 

横に寝かせるように植えたり、斜めに立てるように植えたり、船底のように植えたりと、サツマイモのでき方

に期待しながら、一人ひとりが工夫して植えました。 

秋の収穫が楽しみです。また、この授業の前には地域の方にお世話になって畝立て作業などもしていた

だきました。ご多用のところご指導いただいた、JA様、地域の指導者の方々のありがとうございました。 

 

    
 

   

6月 7日は運動会です。運動会に向けての活動がスタートし、徐々に

練習にも熱が入ってきました。当日までけがをせず、練習の成果を十分

に発揮できるように、指導してまいります。 

さて、これからさらに気温が上がることが予想されます。各学級・学年でも指導いたしますが、ご家庭にお

かれましても、水分補給や休憩をしっかり取ることについて、お声がけをお願いします。 

また、Kameyama-Sports-Week（かめやま スポーツ ウィーク）の第 1回が５月２９日～６月４日に設

定されています。Kameyama-Sports-Weekの目的は以下の 2点です。 

①豊かな心と健やかな体をはぐくみ、体力向上の基礎を身に付ける。 

②体を動かす習慣づくりを行う。 

本校ではその強化期間の取組として、運動会の活動を設定しました。今年度の運動会は 150周年記念

運動会です。練習はもちろんのこと、各学級での話し合いも活発に行われています。運動会当日は子どもた

ちのがんばる姿をぜひご覧ください。 

    

 

NO.７ 令和７年５月２３日 校長 

 

 



 

 

５月１３日に６年生で租税教室を行いました。「租税教室」は、次代を担う児童・生徒に税の意義や役割

を正しく理解してもらい、税に対する理解が国民各層に広がっていくことを願って実施されています。 

租税教室には、鈴鹿法人会の方に講師として来ていただきました。税金に関する⭕️×クイズの後、1億円

を学校にもらったら、どのように使って学校をよりよくしていくかについて、税金の使い道を決める国会議員

や地方議員になったつもりで、グループワークを行いました。子どもならではの意見はもちろんのこと、エア

コンを体育館へ設置するという現実的な意見や災害への対策として運用するなど、しっかりとした考えもあ

り、感心しました。1億円の見本も見せていただき、その重さも体感させてもらいました。 

ご多用のところ授業をしていただいた鈴鹿法人会の皆様、ありがとうございました。 

    
   

 

４月１１日発出の学校だより第 2号以降の年間計画の追加分は、以下の通りです。 

なお、計画をするにあたり、学校運営協議会様や PTA役員様を中心にご意見をいただいた上でお知ら

せしております。また今後の変更や追加につきましては、その都度お知らせします。 

日時 行事名 備考 

7月 16日（水）・17日

（木）・18日（金）の３日間 

11：１0～12：00 

サマースクール  近年の酷暑の中の児童だけの登下校や

夏休み中の保護者の方の送迎の負担な

どを勘案し、昨年度同様、1学期中に計

画いたしました。 

 詳細につきましては、後日ご案内します。 

９月２６日（金） フリー参観（午前中） 

授業参観（5限目） 

教育懇談会 

 詳細につきましては、後日ご案内します。 

【お知らせ】 
以下は保護者の方からのお問い合わせがありましたので、確認も含めて、お知らせします。 

 1学期のフリー参観はありません。 

 2・３学期のフリー参観は例年通り予定しておりません。 

 3学期の個別懇談会は今年度も予定しておりません。 
 

 

 

川崎小学校 PTAでは、これまで保護者並びに地域の皆さまのご協力のもと資源回収を実施してまいり

ましたが、5月 9日の PTA本部役員会並びに 5月 16日の PTA合同委員会の話し合いを経て、今年

度より廃止する運びとなりました。理由は回収量が減ってきていることと回収施設に持ち込む方が増えてい

るためです。 

つきましては、地域の皆さまもご承知いただきますようお願い申し上げます。また、これまでの温かいご支

援に深く感謝するとともに、今後とも変わらぬご理解とご協力をお願い申し上げます。 

 

 

 


